



六桜花



令和2年度 第4号

初島小学校 学校通信
令和2年 6月 3日
発行責任者 植村由香

学校再開

6月1日(月)より学校が再開され、普段通りの賑わいが戻ってきました。早速、今年度初めての全校集会をし、次のような話をしました。



2度目の始業式のように感じて、今日をわくわくした気持ちで向かえました。長い間、学校がお休みだったけど、今日から今年度が本格的にスタートするのです。今日から給食や掃除も始まります。新型コロナウイルス感染予防のため、先生の指示をよく聞いて、色々な面で気を付けて下さい

さて、始業式に話をした3つの「あ」を覚えていますか？皆さんに**頑張してほしい3つの「あ」**で始まる事柄なので、もう1度言います。

1つ目は「**(自分から大きな声で)挨拶をしよう**」です。

2つ目は「**あきらめずに最後まで頑張ろう**」です。

この2つについては、また今度話をします。忘れないでいてください。

3つ目は「**相手の気持ちを考えて行動しよう**」です。このことについて少し話をします。

この言葉は、思いやりをもとうということですね。思いやりをもつってどのようにすればよいかわかりますか。

それは「**自分がちょっと損をしても、相手の気持ちを考えて行動すること**」です。

こうしたいなと思っても、相手がいやな思いしないかと考えてしないと、言わないということです。そのためには、自分は少し我慢することもあるでしょう。学校という場で生活(集団生活という)するためには、「思いやり」はとても大切なことですね。

このことは、今日から学校が再開されるにあたってみなさんに気をつけてほしいことです。

次に話をしてくれる佐原先生や担任の先生の話をしっかり聞いて、誰1人嫌な思い、悲しい思いをすることがない初島小学校にしたいと思います。全校児童みんなで力を合わせて頑張っていきましょう。



新型コロナ対策はバッチリです



久々の給食は美味しい！！



とても丁寧に掃除をします



みんなですれば何でも楽しい

花壇の花

たくさんの花の苗を購入したところ、6年生の園芸委員さんや先生方が花壇に上手に植えてくれました。また、校舎西側に新たに花壇を作り、そこにも植えました。これから成長してあふれるように花が咲くことが楽しみです。児童の皆さんは、1度どんな種類の花があるかじっくり観察してみてください。



縦割り班朝集

縦割り班とは、全校児童を8つの班に編制して、年間15回くらい朝集の時間に活動します。班は、1年生から6年生のメンバーで構成されていますが、6年生がリーダーを務め、班をまとめます。1回目の6月2日は、班内で自己紹介など「顔合わせ」をしました。次回6月4日は、各班が考えた活動(遊び)をします。とっても楽しみです。



防災井戸設置

3月末、本校正門付近に「防災井戸」が完成しました。主に、万が一の避難所開設時のためのもので、手動でも使えるようになっています。避難所を開設して、この井戸を使うようなことがないよう祈りながら、市役所と学校で管理していきます。



児童向けマスクの寄贈

この度、株式会社 健生様(代表取締役 中尾 充 様)より、児童向けマスク500枚を寄贈していただきました。まだまだマスクは必需品です。大切に使用させていただきます。



お詫びと訂正

「六桜花 第3号」で紹介した「歯・口の健康に関する図画・ポスター及び標語」の入選者の名前に誤りがありました。お詫びし、訂正させていただきます。

【図画・ポスターの部】 入選 1年 宮田璃奈さん 佳作 4年 宮田璃音さん